

Boletín Número 6
Toluca, México, a 8 de julio de 2013.

CONTINÚA EN EL IEEM EL “CURSO EQUIDAD DE GÉNERO”

- La Mtra. Guadalupe Melchor Díaz, catedrática de la Federación de Asociaciones Autónomas del Personal Académico de la Universidad Autónoma del Estado de México (FAAPUAEM) impartió el módulo relativo a la “Redacción con equidad de género”.

El uso adecuado del lenguaje es una alternativa que coadyuva a disminuir la discriminación y a mantener relaciones incluyentes, que reflejen la participación en diferentes actividades en las que confluyen tanto mujeres como hombres y con base en el contexto en el que se aplica, se indicó durante el “Curso Equidad de Género” que imparten catedráticos de la Federación de Asociaciones Autónomas del Personal Académico de la Universidad Autónoma del Estado de México (FAAPUAEM), en el Instituto Electoral del Estado de México.

Al abordar el tema “Redacción con equidad de género”, la Mtra. Guadalupe Melchor Díaz explicó que es importante que al momento de redactar un discurso o algún otro texto, se debe ser puntual en el uso de los términos, considerando los contextos hacia los cuales va dirigido, por lo que deben utilizarse aquellos que expresan una práctica de equidad o en la que participan ambos sexos en cualquier tipo de actividad, pues de lo contrario puede tomar un significado diferente, de acuerdo al ámbito en el que se aplica.

Señaló que para ello hay guías que ayudan a que se comprendan de mejor manera los términos que expresan que hay relaciones simétricas, destacando que con la práctica de un lenguaje más preciso en la vida cotidiana o en el ámbito laboral se puede transformar la cultura y favorecer un ambiente de igualdad y equidad de género. Durante su exposición, Guadalupe Melchor ilustró con ejemplos un adecuado uso del lenguaje no sexista.

El curso se imparte en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, con la finalidad de que en el ámbito de las funciones y responsabilidades de los servidores públicos electorales se evite la discriminación, al mismo tiempo que se adquieran prácticas que contribuyan a generar mejores condiciones para hombres y mujeres en un entorno equitativo, lo cual es resultado de los factores que forman parte del desarrollo democrático de nuestra entidad y del país.

El Curso “Equidad de Género” es coordinado por la Secretaría Ejecutiva General del IEEM, a cargo de Francisco Javier López Corral, con la participación de catedráticos de la FAAPUAEM y la

coordinación de Sayonara Flores Palacios, Subdirectora en la Secretaría Ejecutiva General del Instituto, quienes han disertado sobre “Equidad y diversidad sexual”, tema impartido por el Dr. Aristeo Santos López, así como “Cultura de la no violencia y equidad de género”, que expuso la Dra. Noemí Martínez Leal, mismo que concluirá con el módulo “Nuevas masculinidades”, que será impartido por la Dra. América Luna García.

A partir de la colaboración interinstitucional, el IEEM, a través de la Secretaría Ejecutiva General, propicia que los servidores públicos electorales tengan a su alcance conocimientos para actualizarse y adquirir herramientas que abonen en su desarrollo profesional y a su formación, a través de la práctica en el ejercicio de sus funciones y responsabilidades.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social